



„Vor den Schießwettbewerben zum Kreiskönigstreffen gehe ich ins Trainingslager“, hatte sich Andreas Albers, Präsident der Schützengesellschaft Sulingen, im Sommer vorgenommen. Auf den Erfolg stieß er mit Ehefrau Petra im offenen Cabrio an, den Sekt reichte Chauffeur Andreas Hüsker.



Ein imposantes Bild: Beim Kreiskönigstreffen 2015 im Varreler Ortsteil Dörrielohe stellten sich die gekrönten Häupter aus 61 Vereinen zum Gruppenfoto. Wie alle anderen Details des Festakts und der anderen Programmpunkte war der Fototermin vom Schützenverein Dörrielohe perfekt organisiert.

KURZ NOTIERT

Lob für den SV Dörrielohe

DÖRRIELOH • Der Schützenverein Dörrielohe ist mit 139 Mitgliedern der kleinste im Bezirksverband. Für die Organisation der Großveranstaltung erhielten Schützenpräsident Uwe Mohrlüder und sein Team großes Lob. Er gab es weiter: „Wir hatten tatkräftige Unterstützung vom Heimat- und Verschönerungsverein und von der Feuerwehr.“

Strange 2017 Ausrichter

DÖRRIELOH • Das Kreiskönigstreffen 2017 findet in Strange-Buchhorst statt. Die Delegierten fällten diesen Beschluss am Sonntag mit überwältigender Mehrheit. Mitbewerber war die Schützengesellschaft Sulingen, der Schützenverein Varrel hatte seinen Antrag im Vorfeld zurückgezogen.

Fotostrecke zum Kreiskönigstreffen unter www.kreiszeitung.de

Andreas Albers Kreiskönig

Mareike Küfe Jugendkönigin und Maximilian Harlaß Schülerkönig

Alle Texte von Martina Kurth-Schumacher

DÖRRIELOH • Die Gastgeber machten es spannend: Präsident Uwe Mohrlüder und Schießwart Heinz Wege (SV Dörrielohe) riefen die fünf erfolgreichsten Bewerber um die Königswürde nach vorn. Letztendlich hatte Andreas Albers, Präsident der Schützengesellschaft Sulingen, Grund zum Jubeln: Er wurde als Kreiskönig proklamiert.

Jürgen Vogt (SV Dörrielohe), Wilhelm Kenneweg (SV Rehden), Roman Friedrichs (SV Affinghausen) und Heinrich Radeke (SV Wehrbleck), für die der Titel ebenfalls greifbar war, wurden mit Pokalen belohnt. Unter dem Jubel der Anwesenden drehten Andreas Albers und Ehefrau Petra im Cabrio eine Ehrenrunde, den Sekt zum Anstoßen hatte Chauffeur Andreas Hüsker im Kofferraum kalt gestellt.

Die 2400 Schützen und Spielleute boten ein imposantes Bild: Nach einer



Kreisschülerkönig Maximilian Harlaß (KSV Ströhen) und Kreisjugendkönigin Mareike Küfe (SV Bockhop). • Alle Fotos: mks

Stunde hatten die Mitglieder der 61 Schützenvereine und neun Spielmannszüge den ihnen zugedachten Platz auf dem Festgelände eingenommen. Kinder aus Dörrielohe und den umliegenden Ortschaften hielten entsprechende Platzschilder bereit – diesen Part der Organisation hatten Yvonne Traemann und Tanja Mar-

quardt übernommen. Zu Beginn der Veranstaltung nahmen die ehemalige Kreismajestät Annette Demel (SV Scharringhausen), Kreisschülerkönig Maximilian Harlaß (KSV Ströhen) und Kreisjugendkönigin Mareike Küfe (SV Bockhop) sowie die gekrönten Häupter des SV Dörrielohe die Front ab. Präsident Uwe

Mohrlüder begrüßte im Anschluss Ehrengäste aus der Kommunal-, der Kreis- und der Landespolitik, der Kirchengemeinde sowie Vertreter des Bezirksschützenverbands.

Lob für die gelungene Veranstaltung zollten Bürgermeister Heiner Hustedt, der stellvertretende Landrat Werner Schneider sowie MdL Karl-Heinz Klare. „Gemeinsam kann man viel auf die Beine stellen“, unterstrich auch Pastor Norbert Preibusch. Er hoffe, dass die „funktionierende Gemeinschaft“ auch eine „offene Gemeinschaft“ sei, sagte er mit Blick auf potentielle Flüchtlinge. Uwe Drecktrah, Vorsitzender des Fachverbands Schießsport, übermittelte die Grüße des Kreissportbunds. „Ihr könnt stolz sein auf diese Veranstaltung“, betonte er und stimmte ein dreifaches „Gut Schuss“ an. Zum Abschluss des Festakts sang Jana Kühnel die Nationalhymne und 2400 Schützen stimmten ein. • mks



Fahnenbänder

Im Anschluss an die Festreden des Präsidenten und der Ehrengäste ließ Kommandeur Horst Horstmann (SV Dörrielohe) die Fahnen-

träger der Gastvereine zum Abholen der Fahnenbänder antreten. Traditionell sind die Fahnenbänder begehrte Trophäen.



Eingangsportal

Hier musste im wahrsten Sinne des Wortes jeder Besucher durch: Das „königlich“ geschmückte Eingangsportal, ein Nachbau der

Porte zum 100-jährigen Jubiläum des gastgebenden Vereins aus dem Jahr 1983, war eine Herausforderung für die Fahnenträger.



Spielmannszug

Der Spielmannszug Hagewede-Marl war einer von neun Musikzügen, die die 61 Schützenvereine

am Sonntag von den beiden Sammelstellen aus zum Festplatz in Dörrielohe begleiteten.

Jugendtag läuft „wie am Schnürchen“

Kreiskönigstreffen in Dörrielohe: Der Samstag steht traditionell im Zeichen des Schützennachwuchses

DÖRRIELOH • Der Samstag stand ganz im Zeichen des Schützennachwuchses. Die Organisatoren registrierten 480 Schüler und Jugendliche aus 54 Vereinen, unter ihnen zahlreiche amtierende Majestäten. Darüber hinaus hatten sich 104 Dreier-Teams für die Mannschaftswertung gemeldet.

Uwe Mohrlüder, Präsident des SV Dörrielohe, begrüßte die Jungschützen und ihre jeweiligen Fan-Clubs zur Pokalübergabe und Proklamation.

Unter großem Beifall stellte er der Gesellschaft Mareike Küfe (SV Bockhop) als neue Jugendkönigin und Maximilian Harlaß (KSV Ströhen) als neuen Kreisschülerkönig vor. Sie übernahmen die Würdenzeichen von ihren Amtsvorgängerinnen Jana Wortmann (SV Gaue) und Kira Simon (SV Barenburg). Der stellvertretende Bezirkspräsident Friedrich Kelkenberg überreichte den neuen Würdenträger Ehrenteller des Bezirksschützenbunds. In der Mannschafts-



Kreisschülerkönig Maximilian Harlaß (KSV Ströhen, vorne, Mitte) und Kreisjugendkönigin Mareike Küfe (SV Bockhop, vorne) mit den erfolgreichsten Mitbewerbern (Kreiskönig Schüler: 2. Pascal Klinge (SV Sulingen 96), 3. Larissa Balke (SV Nordsulingen), 4. Laura-Sophie Cordes (SV Brockum), 5. Lena Löhmann (SV Mallinghausen), 6. Levke Spannake (SV Stadt-Herelse), 7. Anik Fischer (SV Groß Lessen); Kreiskönig Jugend: 2. Katrina Renzelmann (SV Scholen), 3. Sascha Staschall (SV Stemshorn), 4. Lea Griffel (SV Klein Lessen), 5. Florian Plate (SV Anstedt), 6. Alina Gaumann (SV Groß Lessen) und 7. Christian Mohrmann (SV Brockum).

wertung hatte sich das Team SV Kirchdorf I gegen die Teams SV Maasen I (2.), SV Wagen-

feld 1907 III (3.), SV Hagewede-Marl II (4.) und SV Wehrbleck I (5.) durch-

gesetzt. Im Wettbewerb der Schüler (Mannschaftswertung) ging der erste Platz an

den SV Kirchdorf II, die weiteren Plätze belegten die Teams SV Rehden II, Scharringhausen IV, Kirchdorf III und Scharringhausen I. Den Wanderpokal der Kreissparkasse sicherte sich die Jugendmannschaft des SV Klein Lessen.

Die Einzelwettbewerbe der Jugend gewannen Raphael Schäfer (SV Wagenfeld) und Nane Rosenthal (SV Maasen), in der Einzelwertung der Schüler landeten Lara Klatt (SV Hagewede-Marl) und Tiade Balke (SV Nordsulingen) auf den ersten Plätzen.

Dörrielohe Jugendleiterin Marion Schur und Schießwart Heinz Wege zeigten sich mit der Beteiligung am Jugendtag und dessen Verlauf sehr zufrieden: Der Betrieb lief buchstäblich „wie am Schnürchen“, die wenigen Wartezeiten wurden mühelos überbrückt.

Der Verein hatte zu Geduld- und Wettspiele geladen, neben den „Klassikern“ gehörte Bogenschießen und Vogelstechen zum Angebot. • mks